



## NOTA DE PRENSA N° 007-2018

# Hospital de Cajabamba en etapa de recepción

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, recorrió las instalaciones del nuevo hospital II-2 “Nuestra Señora del Rosario” de la provincia de Cajabamba, que está en etapa de recepción, luego del levantamiento de observaciones se transferirá al Ministerio de Salud.

Durante el recorrido se constató que la infraestructura hospitalaria está concluida, cuenta con más de 40 camas para hospitalización, 2 salas de cirugía con moderno equipamiento, ambientes de ginecología y neonatología con equipos de última generación.

Asimismo, se cuenta con modernos laboratorios, unidad de emergencia totalmente equipada, adecuados consultorios externos, sala de rayos “X”, área de lavandería, cocina, centro odontológico, etc.; además, cuenta con una planta de incineración de residuos hospitalarios.

Jaén, 16 de marzo del 2018  
Oficina de Relaciones Públicas GSRJ-SI.